

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan rumusan masalah dari penelitian dengan judul pengaruh media pembelajaran poster berbasis aplikasi canva terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PAI studi eksperimen di Pesantren Modern Daarul Muttaqien 2 Tangerang maka peneliti dapat menarik kesimpulan :

1. Hasil Belajar PAI di Pesantren Modern Daarul Muttaqien 2 Tangerang. Hasil belajar awal didapatkan nilai siswa belum mencapai KKM dan setelah diberikan perlakuan dengan menggunakan media Poster berbasis Aplikasi Canva di Pesantren Modern Daarul Muttaqien 2 Tangerang hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa dinyatakan berhasil dan Hasil belajar siswa menjadi lebih tinggi dan mencapai KKM. Dari penelitian ini dinyatakan berhasil dan mendapatkan hasil yang signifikan.
2. Pengaruh Media pembelajaran Poster terhadap hasil belajar PAI di Pesantren Modern Daarul Muttaqien 2 Tangerang. Proses pembelajaran yang ada disekolah ini sebelum diterapkannya media poster menggunakan media yang kurang bervariasi karena

di Pesantren Modern Daarul Muttaqien 2 hanya dengan menggunakan media papan tulis. Sedangkan, Setelah peneliti menggunakan media Poster berbasis Aplikasi Canva di sekolah ini, Kegiatan belajar mengajar di kelas menjadi lebih bervariasi. Dari hasil belajar siswa dapat ditarik kesimpulan bahwa pembelajaran dengan menggunakan media pembelajaran poster di kelas VII putri Pesantren Modern Daarul Muttaqien 2 Tangerang ini terdapat pengaruh peningkatan Hasil belajar siswa yang signifikan ke arah yang lebih baik dalam kegiatan belajar mengajar (KBM) di Pesantren Modern Daarul Muttaqien Tangerang Dari Hasil hitung menggunakan Uji N Gain dengan SPSS Versi 22 dari kelas eksperimen yang telah diberikan perlakuan dengan menggunakan Media Poster berbasis aplikasi Canva didapatkan Nilai Rata-rata 59% kemajuan yang termasuk cukup efektif, sedangkan Nilai Rata-rata kelas kontrol yang tidak diberikan perlakuan hanya sebesar 44% saja.

B. Saran-saran

Setelah melakukan penelitian maka penulis mengemukakan beberapa saran untuk guru Pesantren Modern Daarul Muttaqien 2 Tangerang bahwa :

1. Untuk pihak sekolah

Pihak sekolah hendaknya selalu memberikan motivasi atau dukungan pada pengembangan media pembelajaran dengan memfasilitasi penggunaan media sebagai alat bantu dalam pembelajaran guna meningkatkan hasil belajar siswa yang lebih baik lagi, dan tidak terlepas juga pihak sekolah harus selalu mengadakan evaluasi dengan para guru serta memberikan solusi dari setiap permasalahan yang ada.

2. Untuk guru

Seorang guru harus menjadi motivator bagi siswa selain menyampaikan ilmu pengetahuan di dalam kelas. Karena keberhasilan siswa tidak terlepas dari motivasi-motivasi dan kecerdasan dalam memilih media yang tepat dalam penyampaian materi yang diberikan oleh seorang guru kepada siswa.

3. Untuk siswa

Bagi siswa diharapkan lebih bersemangat dalam belajar karena hasil belajar bisa didapatkan dari pemahaman siswa memahami materi yang diberikan guru lewat media yang tepat.

4. Untuk peneliti

Hendaknya mampu menerapkan lagi media pembelajaran poster ini untuk mengetahui keberhasilan siswa di sekolah atau di kelas yang berbeda.